

**XALATLACO, ESTADO DE MÉXICO**

Talamontes atacan a agentes federales

TOLUCA. Elementos de la Guardia Nacional recorrieron ayer la comunidad de Tejocotes, del municipio de Xalatlaco, cuando fueron agredidos por cerca de 30 talamontes que presuntamente portaban armas largas y cortas. El saldo fue de siete uniformados lesionados. "Fue mas o menos a las 7:00 cuando oímos las patrullas, porque ya como a las 8:00, nos estaban avisando que otros vecinos habían escuchado los disparos", comentó un vecino del lugar a **El Sol de Toluca**. Tras el reporte del ataque, 25 policías municipales llegaron al sitio, donde fueron recibidos a balazos. Los pobladores describen que a menudo transitan por la zona camiones cargados con troncos. **Pág. 6**



XALATLACO, ESTADO DE MÉXICO

Talamontes atacan a Guardia Nacional

PAOLA MONTOYA

El Sol de Toluca

Resultaron heridos siete policías municipales que acudieron a auxiliar a las fuerzas federales

TOLUCA. Ayer por la mañana se registró un enfrentamiento entre fuerzas de seguridad y talamontes en el municipio mexiquense de Xalatlaco, hecho que dejó siete agentes lesionados.

De acuerdo con el reporte preliminar, elementos de la Guardia Nacional realizaban un recorrido por la comunidad de Tejocotes, cuando fueron agredidos por cerca de 30 talamontes que presuntamente portaban armas largas y cortas.

"Fue mas o menos a las 7:00 cuando

oímos las patrullas, porque ya como a las 8:00, nos estaban avisando que otros vecinos habían escuchado los disparos", comentó una habitante del lugar a **El Sol de Toluca**.

Tras el reporte del ataque, 25 policías municipales se trasladaron al sitio, donde fueron recibidos con disparos de arma de fuego.

El informe también señala que al lugar del enfrentamiento llegaron alrededor de 80 pobladores, quienes presuntamente despojaron de sus pertenencias a los elementos de seguridad.

El saldo preliminar del enfrentamiento es de siete policías lesionados, dos trasladados a un hospital de la zona donde se reportan estables, cuatro que



HABITANTE DE XALATLACO

“Hay días donde sí vemos que bajan los camiones (de los talamontes)”

sólo resultaron con golpes y uno más con una herida cortante en la cabeza.

En los últimos años los municipios de Xalatlaco y Ocuilan han sido asediados por talamontes —mafias que explotan la madera de los bosques de forma ilegal—, motivo por el cual fuerzas federales, estatales y municipales, junto con otras dependencias como la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) despliegan operativos para

combatir la tala ilegal, principalmente en el Bosque de Agua.

En mayo pasado ocurrió un enfrentamiento en Ocuilan, entre presuntos talamontes y personal de la Profepa y de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, en la comunidad de Santa Lucía, también durante un operativo contra tala clandestina.

La población se ha convertido en testigo de la ilegalidad. Observan los camiones cargados con troncos y aunque lo han denunciado, sus acusaciones no han proseguido, refieren.

“Hay días donde sí vemos que bajan los camiones (de los talamontes) y otros donde no hay movimiento. Uno no puede hacer nada”, comentó una habitante de Xalatlaco.

RAMSÉS MERCADO /EL SOL DE TOLUCA



Una patrulla quedó volcada luego del enfrentamiento en Xalatlaco